

Ressort: Entertainment

Arnold Schwarzenegger begrüßt Entscheidung zu Homo-Ehe in den USA

Los Angeles, 05.07.2015, 08:46 Uhr

GDN - Arnold Schwarzenegger hat die Entscheidung des Obersten US-Gerichtshofs begrüßt, die Homo-Ehe landesweit zuzulassen. "Ich bin total happy, dass es zu dieser Regelung gekommen ist", sagte der Schauspieler und Ex-Gouverneur von Kalifornien der "Bild am Sonntag".

"Das Gericht hat bestätigt, dass es gegen die Verfassung verstößt, die Ehe von gleichgeschlechtlichen Partnern zu verbieten." Jeder habe das Recht auf den Bund der Ehe, so der 67-Jährige weiter. Der Spruch des Supreme Courts sei "ein stolzer Tag ist für Amerika". Dass dies nicht alle seiner republikanischen Parteifreunde so sähen, sei ihm "vollkommen egal". Es mache ihn vielmehr traurig, dass Richter diese Entscheidung treffen mussten und "viele Politiker nicht die Eier hatten, dieses Dilemma schon viel früher zu lösen".

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-57118/arnold-schwarzenegger-begruesst-entscheidung-zu-homo-ehe-in-den-usa.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com